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２日（土） 稼働日 

８日（金） きょうされん事業委員会（WEB）【統括】 

支援員会議 

（とうふ屋丸木橋六兵衛/One memory） 

１１日（月） 製造・販売会議(とうふ屋丸木橋六兵衛) 

１２日（火） 避難訓練（夢・究塾明日葉） 

支援員会議（夢・究塾明日葉） 

１３日（水） きょうされん理事会（WEB）【統括】 

        支援員会議（杉の木園） 

２０日（水） きょうされん全国総会書面議決（WEB） 

        職員会議（One memory） 

２２日（金） 職員会議（とうふ屋丸木橋六兵衛）   

２６日（火） 職員会議（夢・究塾明日葉）                                    

２７日（水） 職員会議（杉の木園） 

３０日（土） 稼働日 
 

 

 年内に、予定をしておりました行事について新型コロ

ナウィルス感染拡大防止の観点から対応が下記の通りに

なる旨をお知らせ致します。 

 

５月 一羊会創立２５周年記念日【事業所毎に対応】 

７月 中央地区スポーツ交流会【中止】 

８月 納涼祭【中止】、総合防災訓練【中止】 

９月 事業所日帰り旅行【中止】 

１０月 お楽しみレクリエーション（旧体力測定）【中止】 

     きょうされん全国大会 in和歌山【中止】 

１１月 総合健康診断【中止】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～杉の木園～ 

『 クリーンアップ 』 
新年度最初の特別活動、まずは地域へ感謝の気持ち

を込めて園前のバス停周辺の清掃を行いました。新型コ

ロナウィルスの逆境を屋外活動増加のチャンスと捉えクリ

ーンアップに力を入れていきたいと思います。 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛～ 

『  ようこそ丸木橋へ  』 
 

 今年度より髙橋功拓さん、滝沢駿介さん２名の方が新

たに通所開始されました。功拓さんは下請け作業でペッ

ト食品の計量、駿介さ

んは工房でとうふ製造

を行っています。皆さ

んよろしくお願いしま

す。 

 丸木橋では訪問販売を４月１３日より自粛し、売店も自

粛開始しました。通常活動がままならない状況ですがウ

ォーキングなど積極的に体を動かす時間を設けていま

す。 

 

右記写真はウォーキング

の帰り道のワンショット!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一羊会便り

り 令和２年 ５月の行事予定 

～ 

羊よ
う 

 

群ぐ
ん 

～ 
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新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
世
界
中
で
猛
威
を
ふ
る
わ
せ
て
い
ま
す
。
日
本

で
も
４
月
１
６
日
に
は
緊
急
事
態
宣
言
が
全
国
に
発
令
さ
れ
ま
し
た
。
今

の
と
こ
ろ
５
月
６
日
ま
で
で
す
が
、
お
そ
ら
く
も
う
し
ば
ら
く
は
続
く
も

の
と
覚
悟
を
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。 

一
羊
会
で
も
、
生
パ
ス
タ
店
は
４
月
２
１
日
か
ら
５
月
１
０
日
ま
で
休

業
、
そ
の
他
の
販
売
で
は
訪
問
販
売
は
全
面
中
止
と
し
店
頭
で
の
販
売
の

み
と
し
ま
し
た
。
こ
れ
も
、
今
後
の
状
況
に
よ
っ
て
は
休
業
に
な
る
こ
と
も

あ
り
ま
す
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
が
発
生
以
来
、
全
国
の
事
業
所
に

お
い
て
売
り
上
げ
が
減
少
し
、
利
用
者
の
工
賃
を
払
え
な
い
状
況
に
な
り

ま
し
た
。 

し
か
し
、
何
よ
り
も
利
用
者
、
家
族
、
職
員
の
命
と
健
康
を
守
る
こ
と

が
大
事
で
す
。
障
害
の
あ
る
人
た
ち
の
命
と
健
康
を
守
る
に
は
、
利
用
者

家
族
の
協
力
も
必
要
で
す
。 

ま
た
、
職
員
の
理
解
も
得
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
職
員
も
、
先
が
見

通
せ
な
い
中
、
利
用
者
の
命
と
健
康
、
生
活
を
守
る
こ
と
を
背
負
い
、
こ

れ
ま
で
培
っ
て
き
た
力
を
発
揮
し
立
ち
向
か
っ
て
い
ま
す
。 

今
こ
そ
、
環
境
問
題
、
環
境
意
識
の
向
上
や
生
活
ス
タ
イ
ル
の
在
り
方
が

問
わ
れ
て
い
ま
す
。 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
は
、
命
の
危
機
と
と
も
に
、
報
酬
の
日
払

い
制
度
等
、
平
時
に
は
み
え
な
い
障
害
者
施
策
の
課
題
が
浮
き
彫
り
に
な

り
ま
し
た
。
施
策
の
不
整
備
、
障
害
の
あ
る
人
た
ち
や
現
場
の
ニ
ー
ズ
に

沿
っ
て
い
な
い
こ
と
が
不
安
や
困
難
を
一
層
大
き
く
し
て
い
ま
す
。
仕
事

が
減
り
、
収
入
が
減
っ
た
、
行
く
と
こ
ろ
が
な
い
な
ど
、
事
業
所
に
と
っ
て

も
、
利
用
者
に
と
っ
て
も
不
自
由
な
生
活
が
続
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

で
も
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
と
い
う
恐
ろ
し
い
敵
か
ら
命
を
守
る
こ
と

を
第
一
に
考
え
て
、
不
要
不
急
の
外
出
は
避
け
、
手
洗
い
、
手
指
の
消

毒
、
マ
ス
ク
着
用
、
三
密
な
ど
、
守
る
べ
き
最
低
限
の
こ
と
を
、
一
人
ひ
と

り
が
責
任
あ
る
行
動
を
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

こ
れ
を
機
会
に
日
常
の
生
活
ス
タ
イ
ル
の
見
直
し
や
点
検
も
必
要
で
す
。 

い
ず
れ
、
明
る
い
未
来
が
や
っ
て
き
ま
す
。 

み
ん
な
で
力
を
合
わ
せ
、
こ
の
難
局
を
乗
り
越
え
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 

 

事 業 所 紹 介 

行事についてお知らせ 
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～ 夢・究塾明日葉 ～ 

『  レクリエーション  』 
利用者のコメント：高橋遼 

「レクリエーションを行ってみて、ミニゲームでしたがみ

んなと一緒に楽しく過ごせました。いろんな場所がコロナ

ウィルスの影響でじしゅくしているため事業所の中でもっ

とミニゲームや学習会を実施してみたいなと思います」 

 

レクリエーションは板を使っての『お手玉リレー』を行い

ました。その他にも桜を横目に観ながらウォーキングも行

なっています。大変な時期ですが皆さんの意見を取り入

れながら活動していきたいと思います。みんなで頑張りま

しょう☆ 
 

 

 

 

 

 

 

～ Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ ～ 

『  利用者の声  』 
 

昨年１１月よりカフェメンバーとなった、北嶋渉平さんのコ

メントを紹介します。 

 

「楽しく働けています。周り

の人のサポートのおかげ

で、安心して働けていま

す。レジの仕事が楽しいで

す。自分にもできることがあ

るのだと、自信をもてるよう

になりました。ここに来てから明るい自分になれました。

働く楽しさ、意味を知れて楽しい毎日になりました。」 

４月で現役員の任期満了に伴い５月から新体制に

なります。新たに就任される会長、副会長より挨拶をいた

だきました。 

 

一羊会利用者自治会会長 

：三浦 恵理子（夢・究塾明日葉） 

「会長に就任しました三浦恵理子です。私は、会員の皆

様が、仕事や生活で充実した日々を送れるよう、がんば

りたいと思います。また、皆様の話をよく聞き、役員会で

話し合いたいと思います。二年間よろしくおねがいしま

す。」 

 

 

一羊会利用者自治会副会長 

 ：石川 由季（杉の木園） 

「副会長になりました杉の木園の石川由季です。普段

は、ずっとのクリーニング作業をしています。自治会では

みんなのだいひょうになってみんなのいけんをとどけま

す。がんばりますのでよろしくおねがいします。」 

 

社会福祉法人一羊会ではグループホーム竹飛歩

（2000年 10月～）、グループホームにぎやか倶楽部

（2003年年 10月～）、グループホームずっと（2008年

10月～）、グループホーム風和里（2014年 9月～）、グ

ループホームぐっと（2018年 4月～）と 5つのグループ

ホームを運営しております。今回は、その利用者の中で

一般就労されている 6名の方に今１年度の抱負をいた

だきました。 

 

グループホーム竹飛歩 

：長谷川 真（株式会社 POCHI ワン） 

 

「自分のやることにせきにんをもつ。仕事をミスしないで

やる。」 

 

グループホーム竹飛歩 

：高橋 栄（株式会社 POCHI ワン） 

 

「しか肉のしたしょりをがんばります。」 

 

 

グループホーム竹飛歩 

：佐藤 健一（株式会社 POCHI ワン） 

 

「仕事でテープはりをがんばる。ホームではかいだんとろ

うかのそうじを毎日がんばる。」 

 

 

グループホーム竹飛歩 

：今川 貴仁（株式会社 POCHI ワン） 

 

「キソク正しい生活リズムと身の回りのことを習慣づけ、ひ

とりだち出来るように目標を持って日々をすごす。可能な

かぎり体力づくりも続けていく！」 

 

 

グループホーム竹飛歩 

：村越 光俊（株式会社クマガイ） 

 

「自分のへやそうじをていねいにがん

ばる。ホームではみんなにやさしくして

あげる。せわにんさんの言うことをきち

んときくこと。仕事は、まじめにすること」 

 

 

グループホームにぎやか倶楽部 

：石井 輝（大平山観光開発株式会社） 

 

「風邪などのウィルスに負けない。仕事を

する上でがんばりたい事は体力作りで

す。ばしょも広いし、なんかいも、かいだ

んをのぼったりするのがたいへんなので

がんばりたいです」 

グループホーム 

一羊会利用者自治会 
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１９９０年（平成２年）丸木橋福祉作業所（現：とうふ屋

丸木橋六兵衛）開設以来、一羊会後援会初代会長、法

人理事、第三代一羊会理事長としてご尽力いただきまし

た、理事 丸山昌子様が体調面の不安等から、この度退

任されました。 

後任には、澤田石和子様が就任されました。又、評議員

会は任期途中の退任の方々の残任期間の関係から下

記の方々が選任されましたのでお知らせ致します。 

 

令和２年３月２５日 

一羊会理事会 

役 職 氏  名 

理事長 西村 悠子 

業務執行理事 澤田 修明 

理 事 高橋 精一 

理 事 大島 一男 

理 事 澤田石和子 

理 事 進藤香代子 

監 事 瀧田 純一 

監 事 国安  忍 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

一羊会理事就任の挨拶 

 

一羊会理事 澤田石 和子 

私は令和２年３月２５日に開催された一羊会臨時評議

員会において、理事の就任を委嘱され承諾いたしました

澤田石と申します。身に余る重責ですが、皆様のお力を

お借りしながら少しでもお役に立てるよう努力して参りま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

少しだけ自己紹介をさせていただくと、現在税理士法

人ＭＩＲＡＩに勤務しており、先日還暦を迎えました。思え

ば仕事を通していろいろな方々に出会い、そしてお世話

になりながら今日まで過ごすことが出来ました。常に感謝

の気持ちを忘れず、今後もたくさんの方との交流を大切

にしていきたいと思っております。 

当法人の統括管理者澤田さんとは、やはり仕事を通じ

てのご縁となりますが、講演会や様々な活動の取り組み

に感銘を受けております。今後共、ご指導ご鞭撻を賜り

たいと存じます。 
 

 

 

 

 

 

『一羊会通所開始式・年度始業式』 
 

４月１日（水）今年はコロナウィルスの影響で大々的に

出来ませんでしたが時間を短く簡略的に実施、一羊会

に新たに４名の仲間が加わりました。皆さん、どうぞ宜しく

お願い致します。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Onememory管理者の挨拶 

 

管理者 藤原 美紀 

みなさんこんにちは     

杉の木園より One memoryに異動になりま

した藤原美紀です。One memoryに異動に

なり早くも一カ月が過ぎよ

うとしています。 

新型コロナウイルスに

日々振り回されております

が、２階から眺める絶景☆

と利用者みなさんの笑顔

☆に元気    を頂いております！ 

これから利用者・保護者のみなさんと一緒に明るく・楽し

く・元気に活動したいと思っております。職員共々どうぞ

宜しくお願い致します。コロナに負けないぞ(^.^)/ 
 

 

 

 

 

新型コロナウィルス・・・・・・怖いですね!! 

密集地への不要不急な外出は控えましょう。各自が明日

は我が身!?という思いで感染症予防・対策に努めましょう

ね!! 

一羊会評議員会 

役 職 氏  名 

評議員 鎌田 博美 

評議員 石黒   薫 

評議員 熊谷あけみ 

評議員 熊澤由美子 

評議員 大和田睦美 

評議員 沓澤 佳子 

評議員 小畑 宏介 

一羊会事業所管理者 

事業所 氏  名 

杉の木園 進藤 香代子 

とうふ屋丸木橋六兵衛 小松 健一 

夢・究塾明日葉 横尾 寧則 

Onememory 藤原 美紀 

トピックス 

苦情・要望（ボイス） 

編 集 後 記 

今月は４事業所とも苦情・要望はありませんでした。 

一羊会事業所管理者の紹介 

一羊会役員交代のお知らせ 


